

## HIH Invest beruft Felix Meyen zum Geschäftsführer

- Felix Meyen zeichnet als Geschäftsführer für den Bereich Transaktionen verantwortlich
- Hans-Joachim Lehmann legt Amt nieder und arbeitet Nachfolger bis Jahresende ein
- Aufsichtsratsvorsitzender Erik Marienfeldt: „Glücklich über interne Lösung“

**Hamburg, 1. April 2022** – Die HIH Invest Real Estate (HIH Invest) hat mit Wirkung zum 1. April 2022 Felix Meyen zum Geschäftsführer Transaktionen berufen. Hans-Joachim Lehmann, der bislang in dieser Funktion tätig war, legt sein Amt auf eigenen Wunsch nieder.

Felix Meyen arbeitet seit 2005 für die HIH Invest, zunächst als Asset Manager und danach mehrere Jahre im Bereich Transaktionsmanagement Deutschland, dessen Leitung er 2015 übernahm. „Wir sind sehr glücklich, die Besetzung dieser wichtigen Position aus den eigenen Reihen vornehmen zu können“, sagt Erik Marienfeldt, Geschäftsführer der HIH Real Estate und Vorsitzender des Aufsichtsrats der HIH Invest. „Unser Dank gebührt aber ebenso Hans-Joachim Lehmann, der die HIH-Gruppe über mehrere Dekaden mitgeprägt hat und auch jetzt im Prozess seiner Nachfolgeregelung voller Engagement beteiligt war.“

Hans-Joachim Lehmann war über 30 Jahre für die HIH Invest beziehungsweise für ihre Vorgängerunternehmen in verschiedenen Funktionen tätig. Er hat dabei das Unternehmen auf seinem starken Wachstumskurs hin zu einer führenden Immobilien-KVG eng begleitet und für die Entwicklung viele wichtige Impulse geliefert. 2015 wurde er zum Geschäftsführer der heutigen HIH Invest bestellt. „Sein unermüdlicher Einsatz für das Unternehmen in Verbindung mit seinem Verhandlungsgeschick ist ein Grundpfeiler für den Erfolg der HIH-Gruppe“, so Marienfeldt weiter.

Hans-Joachim Lehmann begleitet den Übergang in der Geschäftsführung bis zum Ende des Jahres und wird auch danach der HIH-Gruppe mit seiner Erfahrung und Expertise als Berater weiter zur Verfügung stehen.

*„Wir sind sehr glücklich, die Besetzung dieser wichtigen Position aus den eigenen Reihen vornehmen zu können. Unser Dank gebührt aber ebenso Hans-Joachim Lehmann, der die HIH-Gruppe über mehrere Dekaden mitgeprägt hat und auch jetzt im Prozess seiner Nachfolgeregelung voller Engagement beteiligt war. Sein unermüdlicher Einsatz für das Unternehmen in Verbindung mit seinem Verhandlungsgeschick ist ein Grundpfeiler für den Erfolg der HIH-Gruppe.“*

**Erik Marienfeldt**  
**Geschäftsführer HIH Real Estate**  
**Vorsitzender des Aufsichtsrats der HIH Invest**



## **Ansprechpartner für Rückfragen**

HIH Real Estate GmbH  
Malte Blombach  
mblombach@hih.de  
+49 (40) 3282 3702

RUECKERCONSULT GmbH  
Susanne Schneider  
schneider@rueckerconsult.de  
+49 (30) 28 44987 65

## **Über die HIH Invest Real Estate**

Die HIH Invest Real Estate (HIH Invest) ist einer der führenden Investmentmanager für Immobilien in Deutschland und in Europa. Wir finden, entwickeln und steuern Immobilien und Investments mit zukunftsgerichtetem Blick im Sinne unserer Kunden. Die jahrzehntelange Erfahrung, die Nähe zu Immobilienmärkten und die enge Vernetzung ermöglichen es uns, Immobilienchancen aufzudecken und in der richtigen Marktphase schnell umzusetzen.

Rund 260 institutionelle Kunden vertrauen der HIH Invest ihre Kapitalanlagen an. Ihnen stehen unsere Spezialisten aus den Bereichen Strukturierung, Produktentwicklung, Immobilienmanagement und Marktentwicklung zur Verfügung, um für sie passende Investmentlösungen zu entwickeln.

Die HIH Invest ist an zehn Standorten europaweit vertreten. Als Teil der HIH-Gruppe decken wir die Wertschöpfungskette einer Immobilieninvestition vollständig mit eigenen Kapazitäten ab. Das frühzeitige Erkennen von Marktveränderungen, die Umsetzung von regulatorischen Anforderungen und zukunftsgerichtetes digitales Management sind Teil unserer Unternehmensphilosophie.

Aktuell werden Assets mit einem Volumen von 16,4 Milliarden Euro in 90 Fonds verwaltet.

Weitere Informationen finden Sie im Internet: [www.hih-invest.de](http://www.hih-invest.de)